

# Mohawk M700

## Adhesivo comercial para baldosas de vinilo de lujo

- Cubre 220-260 pies<sup>2</sup>/gal, "cero" COV (calculado), muy poco olor
- Disponible en cubos de 4 galones o 1 galón
- Sin disolventes, "cero" COV calculado, muy bajo olor
- Certificación FloorScore® / Cumple los requisitos de CA sec. 01350 sobre la calidad de aire interior (IAQ) al 93 % de HR
- Aprobado por GLP del Instituto de Alfombras y Tapetes (CRI), cumple la norma 1168 del Distrito de Control de la Calidad del Aire de la Costa Sur (SCAQMD)
- Envases biodegradables respetuosos con el medio ambiente
- Fórmula que no mancha
- Protección antimicrobiana MicroSept™
- Tolerancia a la humedad: 85 % de HR

Mohawk M700 es un adhesivo acrílico con adhesión extremadamente agresiva, formulado para proporcionar alta resistencia al cizallamiento y al pelado para la instalación de baldosas de vinilo de lujo (LVT) Mohawk comerciales y tablonetes de vinilo de lujo (LVP) Mohawk comerciales. El adhesivo M700 forma una unión plastificante segura y resistente a la humedad. Además, este adhesivo con alto contenido de sólidos no mancha y contiene el sistema antimicrobiano MicroSept™ que mejora la resistencia al moho y a los hongos. Puede instalarse sobre hormigón por encima, por debajo o al nivel del suelo, sobre maderas contrachapadas aprobadas por la Asociación de Madera de Diseño (APA) y sobre maderas duras para contrapiso.

### Preparación del sitio:

El suelo debe estar sano, liso, seco y limpio. Elimine mecánicamente cualquier resto de suciedad, cera, pintura suelta, adhesivos existentes y todo material extraño que pudiera interferir con una buena unión. No instale LVP directamente sobre residuos de recorte. Si encuentra residuos de recorte, aplique una capa de Mohawk SurfaceSeal antes de instalar el piso. Si la instalación se realiza sobre hormigón de yeso (Gypcrete), se recomienda aplicar una capa de Mohawk Primecoat y dejar secar antes de instalar el piso. Selle las superficies de hormigón porosas o polvorientas con Mohawk Primecoat o Mohawk HydroSeal. No utilice sobre sustratos limpiados químicamente o sobre sustratos de madera contrachapada tratada. El sitio de instalación debe aclimatarse con el sistema de climatización en funcionamiento. La temperatura del suelo y de la sala, así como la de los materiales del piso y el adhesivo, debe mantenerse entre 65 °F y 85 °F, y la humedad por debajo del 65 % durante 48 horas antes, durante y después de las pruebas y la instalación. Use M700 para instalaciones sobre sustratos de hormigón con resistencia a la humedad de 5 libras por 1000 pies cuadrados en 24 horas cuando se prueba de acuerdo con la última versión de ASTM F 1869 y 85 % HR cuando se prueba con la última versión de la norma de la Sociedad Estadounidense para Pruebas y Materiales (ASTM) F 2170 (si la HR excede el 85 %, use Mohawk HydroSeal para bajar las lecturas) y pH de 7,0-9,0. Todos los procedimientos de preparación y prueba del sustrato deben ajustarse a la norma de la ASTM F710.

### Instalación:

Siga las instrucciones y directrices de instalación relativas a la velocidad y el método de aplicación del adhesivo.

Tamaño de la espátula para baldosas de vinilo de lujo: 1/16" x 1/32" x 1/32" con ranura en U (220-260 pies cuadrados por galón)



Disponible en 4G (VA67) y 1G (VA67C)



### Sustratos porosos:

Al instalar LVT y LVP sobre un sustrato poroso, el adhesivo debe dejarse secar al tacto lo suficiente para evitar el deslizamiento. Puede producirse una pérdida de adherencia si el piso no se instala dentro del tiempo de trabajo del adhesivo. Enrolle la instalación en ambas direcciones con un rodillo de 75 lb de 3 secciones inmediatamente después de terminar la instalación.

### Sustratos no porosos:

Instale LVT y LVP en el adhesivo a medida que se seca al tacto con poca o ninguna transferencia al dedo cuando se toca. Por lo general, se necesitan entre 30 y 60 minutos de tiempo de secado a la temperatura y humedad sugeridas. No instale los pisos con adhesivos húmedos sobre sustratos no porosos. Enrolle la instalación en ambas direcciones con un rodillo de 75 lb de 3 secciones inmediatamente después de colocar el piso, asegurando un contacto completo con el adhesivo.

### Circulación:

Siga las directrices de instalación de Mohawk; restrinja la circulación peatonal durante 24 horas después de la instalación. Restrinja el tránsito pesado, las cargas rodantes o la colocación de muebles durante las 72 horas posteriores a la instalación. Es posible que se requiera un plazo adicional si la instalación se realiza sobre un sustrato no poroso. Espere al menos cinco días tras la instalación antes de realizar los procedimientos de limpieza en húmedo o el mantenimiento inicial.

### Limpieza:

Use un paño limpio y húmedo para limpiar el adhesivo mientras esté húmedo; el adhesivo seco puede requerir el uso de un disolvente adecuado. Vida útil: 1 año a partir de la fecha de fabricación. Este producto se considera no peligroso. COV conforme a la Regla 1168 del SCAQMD de California. En caso de contacto con los ojos, lavar con agua durante 10 a 15 minutos. Si la irritación persiste, póngase en contacto con un médico. El contacto prolongado con la piel puede provocar una ligera irritación; lave con agua y jabón. En caso de ingestión, consulte con un médico. Evite el calor o el frío excesivo, proteja contra la congelación. Almacene en el interior a una temperatura de 60 °F a 100 °F. Se recomienda el uso de gafas de seguridad y guantes. Clase de peligro según el Departamento de Transporte (DOT): no regulado.

Contacto de emergencia las 24 horas en EE. UU.:  
Chemtrek 1-800-424-9300